

**Antrag Nr. 15-O-04-0020**  
**CDU / DIE GRÜNEN**

---

**Betreff:**

Neue Streckenführung Linie 8

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, bei der Streckenführung der neuen Linie 8 durch das Komponistenviertel entgegen der bisherigen Planungen folgende Haltestellen einzurichten:

1. In Fahrtrichtung Eigenheim in der Schumannstraße in Höhe der Mauritius-Gemeinde statt vor der Robert-Schumann-Schule.
2. In beiden Fahrtrichtungen in der Richard-Wagner-Straße in Höhe der Hausnummern 41, bzw. 48 statt in der Schumannstraße in Höhe der Hausnummern 43, bzw. 44.

**Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:**

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob die vorgestellte Variante mit zwei Bushaltestellen und verkürzter Linienführung einen tragfähigen Kompromiss darstellt.

Wiesbaden, 26.05.2015